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 皆さん、こんにちは。 

 本年度、こうして多忙な日々を過ごされている皆様の貴重なお時間をいただき、お話

しさせていただく事も残すところ２回になりました。 

 やはり本年度も、ここ数年と同様新型コロナ感染症に振り回され、例会の15回が休会

になってしまいましたが、皆様方の多くのご支援によりなんとかここまで参りました。

本当にありがとうございました。 

 これまでの私のロータリーライフを振り返ってみますと、当クラブに入会させていただいたのは、三

次に来て仕事をさせてもらい３年目位だったと思います。ご縁をいただいて平成11年７月１日にぶどう

薬局を開局、多くの皆様にご支援いただき、早いもので来月24年目に入ります。当時、当クラブの会長

であった藤谷博義先生から「社会勉強、自己研鑽のために当クラブに入会し勉強してはどうか？」とい

うお話をいただき、35歳になる年に入会させていただきました。2002年(平成14年)５月に新入会員とし

て当クラブに入会した時、当時、推薦者であった藤谷先生と小田聡之さんも、入会以来、ずっと連続出

席をされており、皆様同様、様々な仕事等のスケジュール調整で苦労することもありましたが、例会に

なんとか出席するため、工夫して調整を行なう日々でした。そして時間が経つとともに、ロータリーEク

ラブのメイクアップなど活用できるようになり、今ではハイブリッド形式の例会に出席することも可能

になりました。そして今年でロータリー生活21年目に入りました。当初、入会して約２年間は会員の皆

さんと話をするにしても三次市の話題についていけず、ゲスト等の卓話を伺い食事をして帰るだけの

日々が続きました。ほとんど会員の皆さんと話しをする機会も少なく寂しい時期もありました。その後

ある時、クラブの役職(部会長)にと依頼をいただき、まだ私には早いと思いつつ断りきれず受けること

になりました。中々、昼間は店舗を離れることができませんでしたので夜間例会等に出席し色々な会員

の皆様と話すようになり、また委員会活動等にも声も掛けていただきクラブ内で活動することによって

少しずつロータリーライフを楽しめるようになりました。 

 2010-11年度、前田パストガバナーのガバナー年度では、地区の青少年奉仕プロジェクト委員長させて

いただき、また三次市での地区大会、懇親会でも司会をさせていただきました。とはいうもののプロの

司会者が隣におりますし原稿もあるので、当日、一生懸命やるだけではありましたが今でもとても良い

思い出になっています。そのほか様々なプロジェクト、会員間の懇親などいろいろな楽しいことがあり

ました。野球、マラソン、ゴルフその他様々なプロジェクト、イベント、地区大会等にも積極的に参加

させていただきました。 



幹事報告：柘植雅寛  幹事 

【点 鐘】 灘岡直隆 会長  【ソング】 「君が代」「我等の生業」 

記 念 品 贈 呈 

委 員 会 報 告 

例   会   次   第 

第2690回（6月9日）の出席報告 第2692回（6月23日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

39 29（2） 0 2 79.49％ 39 29（1） 10 74.36％ 

Make-up内訳：増田会員(5/28 地区大会会長幹事会) 佐藤会員(2/2理事役員会議) 

（ ）内はオンライン参加者数 

≪来信文書≫ 

・三次商工フェスティバル振興会：令和４年度みよし商工フェスティバル開催中止のお知らせ 

出席報告：荻原  治  会員 

配偶者誕生月 

花本 好正会員 

 私自身、ロータリーで一番いいなと思う点の１つは、90代の名誉会員である谷岡先生と50代の私が話

す時など、話題としてロータリーの活動のこと、今後どういった活動を行っていくのか、今感じている

ロータリーに関する考えなど、様々な共通の話題があり話に花が咲きます。地区大会や当時、地区の委

員長としてオリエンテーション、会議等に出席した時にも思いましたが、初めて会う色々な地区の皆様

でも共通の話題がたくさんあり楽しい時間を過ごすことが出来ます。 

 また皆様お忙しい中、色々なプロジェクト等に参加し活動することは、大変な力を必要としますが、

有意義な時間を共有する大切な時間であり当クラブ会員内、グループ12、地区、日本、世界の中で様々

な活動を行うことにより、多くの人にとってより良い社会が少しずつ作られていくことを経験によって

感じる時間でもありました。私自身の心も若いときの自己中心的な考え方から、年を重ねるとともに少

しずつ他人のことを考えられるよう変化してきました。 

 私自身は小さな力しかありませんが、無理をせず自分のできることを1つ１つ着実に行なうことが大事

であるいうことも学びました。それを教えていただける当クラブに入会させていただいたことに大変感

謝をしております。また 61代目の会長という貴重な経験をさせていただき、また三次ロータリークラブ

の歴史をつなげることができ本当に良かったと思います。 

 本日は今の私の気持ちをお伝えさせていただいて挨拶とさせていただきます。 

 ありがとうございました。 

・中村会員（親睦委員会） 

 多くの皆様に出席をしていただけます今年度最後の例会、夜間例会を6月30日(木)三次グランドホテ

ルにて18：30より行います。よろしくお願いいたします。 



S A A 報 告 ： 松 尾  宏  Ｓ Ａ Ａ 

    スマイル                           計24､000円  

氏   名  内            容  

柘植 雅寛 

前田 茂 

本人誕生月 

１年間ありがとう

ございました 

１年間ありがとうございました。感謝です。先週３人目の孫が生まれました。感謝です 

元気になり活動再開です。 

前田 茂（6.5） 

灘岡直隆、新宅冨士夫、柘植雅寛、丸田洋司、松尾 宏、石井浩彦、中川筆之、明山晃映 

石田光司郎、古永雅則、花本好正、中村伸之、常光和信、吉田善孝、佐々木智、天野芳明 

プログラム：理事役員あいさつ 

    会長          副会長      クラブ管理運営委員長 奉仕プロジェクト委員長 

  灘岡 直隆会員     新宅 富士夫会員     明山 晃映会員     石田 光司郎会員 

R財団・米山奨学会委員長    副ＳＡＡ      アドバイザー       幹事 

   古永 雅則会員     石井 浩彦会員      前田 茂会員     柘植 雅寛会員 

副幹事 

丸田 洋司会員 


